

たいよう HALLOWEEN 10月号

令和4年10月3日発行 洗足池保育園

爽やかな秋風に、季節の移り変わりを感ぜさせられ、散歩先の公園では葉も色づき、秋の深まりを感じる季節となりました。子ども達はどんぐりや落ち葉等を集めて遊び、四季の移り変わりを楽しんで過ごしています。

あっという間に今年度も半分が過ぎ、あと3か月で今年も終わろうとしています。新型コロナウイルス感染症の影響は未だにありますが、行事開催や日々の過ごし方等のご理解頂き、誠にありがとうございました。懇談会では久しぶりに直接、子どもたちの発育過程や育児の悩み等をお話しすることができ、有意義な時間となりました。

園生活の中では、このような状況の中で、上半期を振り返り、今の子ども達が、興味を持ったものは何か。それに対して、どのような経験をさせてあげられたか、今後はどのような展開をさせていくか等を、各クラス・園全体で改めて考え、今後子ども達が本来得るべき経験を損なわないように努めてまいりたいと思います。

気温も低くなり、乾燥する時期となり、コロナウイルス以外の感染症も流行りだしてきます。手洗い・うがいを徹底し、栄養と睡眠をしっかりととり、体調を崩さないように注意しましょう！また、体調不良の際は、園児・保護者とも通院して下さいますようお願い申し上げます。



～読書の秋～

乳幼児にとって、本に触れる機会としては「読み聞かせ」があります。読み聞かせとは、絵本や本を声に出して読んでもらう事であり、読み手と聞き手のコミュニケーションがあり、情緒の発達、言葉の発達が期待されます。また、言葉や場面をイメージ化したり、場面を繋いでストーリーの流れを楽しんだり出来るようになります。学童期の読書意欲にも繋がるそうです。日々、忙しい中と思いますが、習慣化すると良いかと思ひます。

是非、親子で読書の秋を満喫しましょう！！

10月の行事予定

- 3日(月) 園・保健だより発行
- 4日(火) ファミリースポーツデー 総練習
- 8日(土) お父さん会
- 13日(木) 総練習(幼児のみ) 災害訓練
- 15日(土) ファミリースポーツデー
- 19日(水) 全園児健康診断 10:00 身体測定(幼児)
- 20日(木) 身体測定(乳児)
- 26日(水) 誕生会
- 28日(金) 秋の遠足(あおば組)
- 31日(月) ハロウィーン

あおば組 秋の遠足

4・5歳児さんが大森保育園と合同で、神奈川県厚木市へ「お芋掘り」に行きます。土の感触、小動物や昆虫との出会いも楽しみながら、たくさんお芋を掘って来たいと思います。

大森保育園のお友だちと、5歳児さんは林間保育以来の再会、4歳児さんは、初顔合わせも楽しみの一つですね。

